

Flügelschlag

Von Yami_no_Hikari

So. Dies is glaub mein persönlichster Text bisher. (Vielleicht deswegen mal n deutscher Titel? *g*) War zum Zeitpunkt des Schreibens nicht gut drauf und hatt ne riesen Wut auf Vater Staat. Hab ich zwar immernoch aber egal. Dabei is mir dann diese eine Werbung eingefallen. Kennt ihr die? Ja oder?

Die die mich kennen wissen denk ich auch welche Person gemeint ist. Und wer's nicht weiß .. nya nich so schlimm. Lest es einfach, vielleicht gefällt's einem. Denk mal das schon viele so ne riesen Wut hatten.

Flügelschlag

Ich bin Deutschland? Ein Flügelschlag von mir reicht aus um irgendwo entfernt einen Baum zu entwurzeln? Mit genug Mut und Kraft kann ich alles schaffen? Lüge! Dies ist eine verdammte Lüge! Wenn dem so wäre, warum schaff ich es dann nicht gegen diesen einen Menschen zu gewinnen? Diesen einen Menschen, der es verdient hätte besiegt zu werden? Ihn am Boden zu sehen... Dort wo schon so viele wegen ihm liegen. Warum ist mir dieser eine Sieg nicht vergönnt? Warum darf er alles machen was er will? Leute verletzen. Sie fertig machen bis sie nicht mehr wissen ob die Sonne noch am Himmel scheint. Nur dieser eine Sieg... Ich will ihn am Boden sehen. Ihm soll es wenigstens einmal so schlecht gehen wie all den anderen denen er so wehgetan hat. Er soll bluten. Er soll büßen für all den Schmerz, all das Leid. Wenn mein Flügelschlag reicht um Bäume zu entwurzeln. Warum wirft er ihn nicht um? Ihn, diesen einen Menschen ... Warum nicht... Das ist so unfair... So gemein ... Nur ein Sieg. Nur einen einzigen...

Nur ob es reichen würde? Würde es mir genügen? Würde er daraus lernen? Ich weiß es nicht. Ich weiß es wirklich nicht. Ich wünsche mir nur eins... Flügel. Flügel mit denen ich so kräftig schlagen kann das es ihn entwurzelt. Keinen Baum, nur ihn..

Aber es ist mir nicht möglich. Wird es das je? Wenn dieser Sieg über ihn mir nicht vergönnt ist. Dann wünsch ich mir dennoch Flügel. Flügel mit denen ich fliegen kann. So hoch ich kann und soweit ich kann. Flügel die mir die Kraft geben meinen Weg zu beschreiten, ganz gleich welche Hindernisse mich erwarten. Und dann ... ja dann wenn ich dies schaffe, werde ich bei ihm vorbeifliegen ... und vielleicht wirft es ihn doch um. Vielleicht entwurzelt es ihn dann doch noch. Und wenn nicht, so ist dies dann auch egal. Denn dann bin ich stark genug. Dann bin ich groß und er bleibt so klein wie er ist.

Er wird dann immer noch dieser kleine Mensch sein der sich nur dann groß fühlt, wenn andere wegen ihm am Boden liegen. Doch ich ... nein ... wir werden gewachsen und gestärkt sein. Unerreichbar für ihn.

Wenn mir ein Wunsch gegönnt ist, dann vielleicht doch der, dass wir irgendwann alle so stark sein werden, dass er uns nichts mehr anhaben kann. Das uns niemand mehr etwas anhaben kann.

~~~~~

bin irgendwo doch ganz froh das es so einen Abschluß bekommen hat. Liebsten Gruß an meine Beta-Leserin Bluesun-chan \*umärmel\* .. ach ja .. krieg ich Kommiss? ^^ \*liebduck\*